



## Sagittarius, c'est fini

Cette année 2016 marquera la fin d'une belle aventure : celle de l'ensemble baroque Sagittarius dirigé par Michel Laplénie. Et les prochains mois auront une allure de bouquet final, avec notamment la sortie d'un disque hommage à Schütz, dont Sagittarius a adopté le nom latinisé.

Dès le concert du dimanche 25 septembre, prévu dans l'église Saint-Paul de Bordeaux, la formation fêtera 30 ans d'une passion commune, marqués par une importante discographie unanimement saluée par la critique. En témoignent encore les derniers enregistrements consacrés aux *Œuvres* de Charles Levens et aux *Fontana d'Israel* de Schein. Référence incontournable du répertoire baroque, Sagittarius était depuis l'an 2000 en résidence permanente en Aquitaine dans la citadelle de Blaye. Une adéquation parfaite entre l'époque de Vauban et le répertoire pratiqué.



Michel Laplénie.

Ph DR

Plusieurs conférences sont également prévues autour de la sortie du livre *Un Enfant du baroque : Michel Laplénie*, publié aux éditions Le Festin.

Quant à l'ultime concert, il aura lieu le 22 décembre à l'Auditorium de Bordeaux pour une histoire de la Nativité signée Schütz, bien entendu.

FL.

Toutes les infos pratiques sur [www.sagittarius.fr](http://www.sagittarius.fr)